

Communiqué de presse Lyon, le 29 janvier 2018

La position de la FNAQPA relative au mouvement de grève nationale

Concernant le mouvement national de grève dans les Ehpad, la FNAQPA comprend le malaise des professionnels de terrain, et considère que la qualité de vie au travail est un élément fondamental de la qualité de vie des personnes âgées accompagnées.

Il s'agit pour la FNAQPA d'une priorité majeure à laquelle elle s'attelle depuis longtemps, notamment au travers de l'intégration de la démarche de Responsabilité Sociale des Etablissements (RSE), ou encore via la formation professionnelle continue.

Pour autant, en tant que fédération de personnes morales, la FNAQPA ne saurait s'associer à ce genre de mouvement.

Par ailleurs, la FNAQPA n'est pas favorable au retrait pur et simple des réformes en cours qui, comme elle l'exprimait dans un <u>précédent communiqué</u>, souffrent surtout d'une mauvaise application.

Contacts Presse FNAQPA

Didier SAPY, Directeur Général Christel JOURNOUD, Responsable communication 06 67 86 96 73 - c.journoud@fnagpa.fr

Toute l'actualité de la FNAQPA est sur www.fnaqpa.fr et sur Twitter @FNAQPA